

Lies den Text, und entscheide dann: Sind die Aussagen richtig oder falsch?

Bernd erzählt:

In unserer Clique sind wir 10 Leute, Jungs und Mädchen, alle um die 14-15 Jahre. Wir wohnen am Stadtrand von Plauen. Das liegt in Sachsen. Wir treffen uns meistens an einer Bushaltestelle. Wir wissen nämlich nicht, wo wir uns sonst treffen können. In unserem Stadtviertel gibt es zwar ein Jugendzentrum, aber keiner von uns geht hin. Dort kann man nur Tischtennis oder Billard spielen. Das ist todlangweilig! Manchmal treffen wir uns auf dem Platz vor einem Einkaufszentrum und dort fahren wir Skateboard oder wir skaten. Problematisch wird bei schlechtem Wetter, vor allem wenn es regnet. Dann bleiben wir zu Hause, oder wir treffen uns in einem Kaufhaus. Warum gibt es in diesem Stadtviertel keine Freizeiträume für uns Jugendliche? Für die Kleinkinder gibt es Spielplätze, aber für uns nichts. Was wir brauchen ist ein Raum, wo man zusammensitzen und reden kann.

In der Clique von Bernd sind 14-15 Jungs und Mädchen.

richtig

falsch

Bernd trifft sich mit seinen Freunden im Jugendzentrum.

richtig

falsch

Bernd und seine Freunde fahren Skateboard vor einem Einkaufszentrum.

richtig

falsch

Beim schlechten Wetter gehen alle ins Jugendzentrum.

richtig

falsch

Am Stadtrand von Plauen gibt es viele Spielplätze.

richtig

falsch